

BAB II TINJAUAN UMUM YAYASAN INSAN PRIANGAN

Yayasan Insan Priangan adalah lembaga sosial pendidikan dengan akta notaris legal. Yayasan Insan Priangan memiliki visi menjadi yayasan pelopor yang profesional dalam membentuk masyarakat yang berkarakter, produktif, dan unggul di Jawa Barat, Indonesia, dan internasional.

II.1 Sejarah Yayasan Insan Priangan

Telah berdiri selama 4 tahun sejak 2015, Insan Priangan Foundation (IPF) secara konsisten menyelenggarakan kegiatan-kegiatan yang menunjang visi dan misi yayasan untuk menjadi yayasan terdepan dan unggul di bidang pendidikan, sosial, dan kesehatan. Sampai saat ini, penyebaran kepedulian Insan Priangan Foundation telah sampai ke pelosok daerah yang membutuhkan diantaranya yaitu Bandung dan sekitarnya, Kabupaten Sigi di Sulawesi Tengah, Merauke di Papua, Kepulauan Aru di Maluku, Pamenang di Lombok, dan Pandeglang Di Banten. Insan Priangan Foundation turut menggandeng komunitas untuk bersama-sama menyebarkan kepedulian yang lebih luas dan lebih menjangkau tempat-tempat yang kurang terjangkau.

Visi: Menjadi yayasan terdepan, profesional, dan terpercaya di bidang pendidikan, sosial, dan kesehatan di Kota Bandung, Jawa Barat dan Indonesia

Misi:

- Merekrut, membina, dan mewadahi sumber daya manusia unggul untuk menjadi generasi pemberi manfaat kepada masyarakat dan lingkungan;
- Implementasi tata kelola organisasi modern;
- Mengelola keuangan yang transparan, efektif, dan efisien;
- Membangun kemitraan yang harmonis dengan pemerintah, masyarakat, institusi pendidikan, serta industri.

II.2 Profil Perusahaan

Nama perusahaan	: Yayasan Insan Priangan Foundation
Alamat	: Jl. Muararajeun Kulon No. 1C, BDG
Telp	: 085722609325
Email	: info@insanpriangan.or.id
Badan Hukum/ Akta Notaris	: Hermain Pidel, SH
SK Kemenkumham	: AHU-6763.AH.01.04 Tahun 2013
Badan Hukum/ Akta Notaris	: Sinta Rusmalia Sari, SH., M.KN
SK Kemenkumham	: AHU-AH.01.06-0001929 Tahun 2016

II.2.1 Logo Perusahaan



Gambar II.1 Logo perusahaan

Nilai

Kujang adalah senjata suku sunda, sebagai simbol perjuangan. Insan Priangan melalui aspek Pendidikan, sosial, dan kesehatan, berperan serta dalam membangun masyarakat Jawa Barat hingga Indonesia. Tunas menjadi simbol harapan, pembaruan, cita-cita Insan Priangan menjadi inisiator, pembaharu untuk membangun Indonesia.

Insan (manusia dalam istilah Quran) menjadi objek sasaran Insan Priangan membantu menciptakan manusia yang unggul. Priangan cakupan geografis yang melahirkan insan yang agamis, berpendidikan, dan bersosial sebagai pusat dikembangkannya Lembaga ini.